

# *Le président du Venezuela inaugure les manœuvres militaires Bicentenaire d'Angostura*

---



Caracas, 11 février (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a présidé le meeting qui a donné le coup d'envoi des manœuvres militaires Bicentenaire d'Angostura 2019 qui ont pour but de garantir le droit à la paix et la tranquillité dans le pays.

Dans le fort militaire Guaicapuro, à Charallave, dans l'état de Miranda, Nicolás Maduro a supervisé les essais de tir de la DCA et l'entraînement de la Milice Bolivarienne.

Lors d'un parcours, le président a donné l'ordre de prendre les mesures nécessaires pour renforcer le Commando de Défense Aérospatiale Intégral afin que tout le système de défense contre avions et contre des missiles étrangers du Venezuela soit prête à entrer en action en cas d'agression.

Les manœuvres militaires prendront fin le 15 février et elles permettent à la Force Armée Nationale Bolivarienne d'évaluer ses systèmes défensifs et d'optimiser sa disposition combative.

Pour sa part, le chef du Commandement Stratégique Opérationnel, Remigio Ceballos, a assuré que les médias et les réseaux sociaux constituent actuellement le principal théâtre de bataille pour attaquer le Venezuela.

Pour sa part, le journaliste Eleazar Díaz a mis l'accent sur le fait que les dangers découlant des menaces des États-Unis sur une possible invasion militaire sont de plus en plus latents.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/183212-le-president-du-venezuela-inaugure-les-manoeuvres-militaires-bicentenaire-dangostura>



**Radio Habana Cuba**